



Magang Industri di Pengusaha Telur

Samsul Hadi

Pendidikan Fisika, Fakultas Sains, Teknik dan Terapan
Universitas Pendidikan Mandalika
samsulhadi@gmail.com

Abstrak

Tujuan magang ini adalah untuk membantu peternak ayam dalam meningkatkan kualitas Kesehatan ayam. Dari solusi yang diberikan, banyak ayam sekarang menjadi sehat di samping itu banyak pula telur yang dihasilkan. Dengan bantuan yang diberikan mahasiswa kelancaran dalam kegiatan menjadi lebih ringan, mitra juga merasa terbantu dengan adanya mahasiswa. kegiatan dalam pemanenan telur juga sangat menyenangkan

Kata Kunci

Ayam petelur

Pendahuluan

Desa Teruwai adalah desa yang terletak di kecamatan Pujut Kabupaten Lombok Tengah Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB). Mata pencaharian masyarakat Desa Teruwai secara umum adalah petani dan peternak yang sebagian besar menghabiskan waktunya di sawah, ladang dan kandang sapi maupun ayam.. Lahan pertanian, dimanfaatkan oleh masyarakat Desa Teruwai untuk menanam tanaman seperti cabe, padi, jagung dan lain sebagainya. Karena mayoritas masyarakat Desa Teruwai adalah petani dan peternak.

Setelah saya melakukan observasi saya menemukan permasalahan yang dihadapi oleh mitra/pengusaha telur adalah sebagai berikut: a). Tempat penjualan produk berupa telur masih disekitar dusun ketangan, dimana masih sekitaran rumah mitra. b). Sedangkan selama musim hujan banyak ayam petelur mengalami sakit dan mati dikarenakan meminum air yang menguning. Air yang menguning berasal dari air hujan yang meresap kedalam tanah dekat dengan sumur. C). Masih kurangnya tenaga kerja yang membantu dalam memberikan pakan.

Dari permasalahan diatas saya menawarkan solusi untuk permasalahan terkait dengan masalah air sumur yang menguning adalah melakukan pengurasan air sumur sampai tidak ada air yang berwarna kuning lagi. Dengan adanya solusi ini mitra dapat mencegah adanya ayam yang sakit. Memberikan obat pada ayam melalui air minum supaya ayam dapat lebih kuat dalam melawan penyakitnya. Adapun untuk penjualannya melalui sosmed/via telepon. Diharapkan melalui penjualan atau pemesanan melalui sosmed dapat mempermudah penjualan telur. Sedangkan untuk masalah kurangnya tenaga kerja disini mahasiswa membantu mitra dalam memberikan pakan pada ayam. Sehingga mempercepat dalam pemberian pakan dan mengurangi pekerjaan mitra. Sebagai salah satu bahan makanan yang paling praktis dikonsumsi, telur ayam juga merupakan superfood berkat nutrisinya.

Metode Pengabdian

- a. Melakukan observasi kemasyarakat terutama yang akan dituju yaitu pengusaha.
- b. Menentukan tentang kegiatan apa saja yang akan dilakukan.
- c. Membuat jadwal kegiatan yang akan dilakukan yaitu:



- 06:00 memberi pakan ayam
 - 14:00 memanen dan menjual telur ayam.
 - Satu kali dalam seminggu pencampuran pakan.
- d. Melaksanakan kegiatan sesuai jadwal yang telah disepakati
- e. Menulis hasil kegiatan yang sudah dilaksanakan
- f. Membuat laporan hasil kegiatan

Hasil dan Pembahasan

Dari solusi yang digunakan, banyak ayam sekarang menjadi sehat disamping itu banyak pula telur yang dihasilkan. Dengan bantuan yang diberikan mahasiswa kelancaran dalam kegiatan menjadi lebih ringan, mitra juga merasa terbantu dengan adanya mahasiswa. Kegiatan dalam pemanenan telur juga sangat menyenangkan.

Telur merupakan salah satu produk hewani yang berasal dari ternak unggas dan telah dikenal sebagai bahan pangan sumber protein yang bermutu tinggi. Telur sebagai bahan pangan mempunyai banyak kelebihan misalnya, kandungan gizi telur yang tinggi, harganya relatif murah bila dibandingkan dengan bahan sumber protein lainnya

Kesimpulan

Dengan melakukan magang ditempat pengusaha telur, mahasiswa dapat memetik ilmu dalam menjalankan sebuah usaha seperti cara merawat ayam, membuat pakan ayam. Kegiatan ini dapat memberikan imbas positif kepada mahasiswa dalam bersosialisasi dengan masyarakat dengan lebih sopan dikarenakan desa truwai masih memegang adat yang cukup kental.

Saran

Bagi mahasiswa yang akan kkn di desa truwai selanjunya jagalah ingkah laku kalian dan teap jaga kekompakan sesama anggota kelompok.

Daftar Pustaka

Rizka, M. A. (2019). Buku Saku Pedoman Program KKN Tematik “Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Pendidikan”. *Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat. IKIP Mataram.*